

川中だより



川崎町立川崎中学校
学校だより 第4号
令和5年6月20日(火)
文責：教頭 都澤

川中生大活躍

5月27日(土)・28日(日)に郡中総体、6月10日(土)に三地区合同陸上大会、6月16日(金)に三地区合同水泳大会が行われました。各会場では3年生を中心に精一杯試合や応援に取り組む姿が見られました。また、地域貢献の一環として3年生は支倉常長まつりの会場準備を行いました。まつり当日には小雨の中、4名の生徒が常長音頭を保存会の方と共に披露し、大きな拍手を浴びました。大会のおもな結果は以下のとおりです。



大会等	戦績	備考
卓球	団体戦 準優勝	
サッカー	優勝	県大会出場
陸上	1年女子1,500m 第2位 丹野 栞杏さん 第3位 二階堂 愛さん	県大会出場
	2年男子100m 第6位 大宮 凜仁さん	
	3年女子100m 第6位 追木 愛叶さん	
水泳	100m背泳ぎ 第2位 石井 暖真さん	

ありがとうございます

6月は合同引渡訓練、奉仕作業、フリー参観、研修会と、PTA行事が続きました。御多用の中たくさんの皆様に御参加いただき、本当にありがとうございました。生徒にとっても職員にとっても、保護者の皆様が来校して下さることはとても励みになります。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

命の大切さを学ぶ教室

6月16日(金)、PTA研修会「命の大切さを学ぶ教室」を開催しました。宮城県警の講師による交通事故被害者家族のお話を通して、命の大切さを考えました。胸に迫る内容に大人も生徒も涙をこらえきれない場面もありました。以下は生徒の感想です。ぜひ御家庭で話題にしていだければと思います。

今日の話聞いて、改めて命を大事にしようと思いました。しょうき君のお母さんがその時どれだけ辛かったか、どれだけ悲しかったかをすごく感じました。自分の大切な人がたった数分で簡単にいなくなってしまうと考えると、とても悲しく辛いことだと思いました。最後のお母さんからの手紙で書いてあったことがとても心に刺さりました。これから私は、今まで以上に、周りにいる友達、家族、身内の人でも大事にしていきたいです。今日の話これから人生につなげることができるように1日1日を大切にしていきたいと思います。(大宮彩さん)

今日の授業を聞いて思ったことは、いつ死ぬか分からないということです。いつも通りに家を出てもいつどこで何が起こるか分からないからです。そして、佐藤さんの動画や手紙を見て心が変な感じがしました。加害者の嘘、友人の裏切り、知らぬ人の支援など、優しい気持ちや悪い気持ち、痛み、悲しみ、苦しみなどの感情が一気に押し寄せてきました。今まで生きてきた中で初めての感覚でした。今後の生活では、身近な人への感謝などをしっかりと伝えて、思いやりを持って行動したいです。(菅原蒼天さん)

早寝・早起き・朝ごはんプラス運動！

宮城県の児童・生徒の体力向上を目指す活動が本格的に始まりました。川中生の課題は柔軟性と持久力です。体力向上のために、保体の授業では縄跳び、部活動ではジョギング等を取り入れていきます。「早寝早起き朝ごはんプラス運動！」を合い言葉に、これからも御家庭と協力して健康な生徒を育てていきたいです。